



Teoría de la Conspiración

Los anteriores 3 presidentes que ha tenido México no han podido designar sucesor. Fox falló en apoyar a Santiago Creel y tuvo que acabar aceptando la candidatura de Calderón; este último no pudo poner a Ernesto Cordero y dejó pasar a Josefina Vázquez Mota, aunque sin apoyo; Enrique Peña Nieto se enfrentó a la difícil decisión de hacer ganar a José Antonio Meade o pactar con quien tenía más posibilidades de triunfar, por lo que optó por lo segundo. Ahora López Obrador tiene ante sí el difícil desafío de hacer realidad su proyecto,

en un escenario bastante complicado, pues la polarización que ha promovido si bien le ayuda a mantener a su base electoral, también está provocando que la oposición se reagrupe y empiece a hacer a un lado sus intereses particulares para apoyar una candidatura común.

El reto está lanzado y aunque por el momento tiene la iniciativa, en unos meses veremos si tiene respuesta a su manera de controlar el proceso de sucesión que inició con demasiada anticipación, algo que le ha ayudado a controlarlo y a establecer

las reglas, que hasta la oposición ha tenido que seguir. No se recuerda en la historia del país un episodio similar, en el que un gobernante haya acumulado tal poder para no sólo fijar la manera en que se llevará a cabo el proceso de sucesión, sino quienes participan en el mismo –incluyendo a la oposición– y el gran intento para dejar en la presidencia a quien quiera para darle continuidad a su proyecto.

Pero estamos en una historia que aún se está escribiendo, que aún tiene algunas sorpresas para ofrecernos y en la cual el final

no ha sido definido todavía. Quizá López Obrador pase a formar parte de los mandatarios que quisieron y no pudieron, o tal vez sea el primero en el actual siglo que alcanzó a cumplir su objetivo, a pesar del costo social que esto implica.

El tiempo terminará por resolver las dudas que tenemos a este respecto, pero una cosa es segura, el actual presidente logró imponer su estilo en materia de sucesión presidencial, algo que no es poca cosa.

Comparta con nosotros su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	2	03/05/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS